
参观医院心得体会(实用5篇)
学习中的快乐，产生于对学习内容的兴趣和深入。世上所有
的人都是喜欢学习的，只是学习的方法和内容不同而已。我
们想要好好写一篇心得体会，可是却无从下手吗？下面是小
编帮大家整理的心得体会范文大全，供大家参考借鉴，希望
可以帮助到有需要的朋友。

参观医院心得体会篇一

10月20日作为青岛市名师培养工程的一员，有幸参加了一次
难忘的赴上海、南京、杭州地区的考察学习活动。其间，我
们一行30余人先后参观了南京市夫子庙小学和凤游寺小学，
上海市浔阳路小学和杭州市崇文实验学校，听取了华东师范
大学3位教授的精彩讲座，深感受益匪浅，收获丰厚。一路行
程紧张而充实。所考察的这些学校都是在当地享有盛誉、各
具特色的优质学校。回顾这次考察学习活动，所参观的学校
的校容校貌、教育理念、办学特色、师生风采、专家报告，
给人留下了深刻的印象。本次学习活动，使我有以下两方面
的体会。

学校是教书育人的场所，优美规范的校园环境无疑对学生有
着潜移默化的影响。老子曾说：“天下大事，必做于细。”
我们所参观的这些学校校园环境优美，建筑设计布局合理，
校园文化氛围浓厚。名人画像、雕塑、格言警句随处可见，
学生的绘画作品、书法作品、小制作、工艺品陈列琳琅满目，
非常吸引参观者的眼球。这些细微之处体现着教育者为学生
才能的发挥提供广阔舞台。几所学校更是关注德育细节，把
培养学生“有礼有节、知情感恩”作为德育的价值取向。从
要求师生走路时脚步轻轻，吃饭时安安静静，出操时的井然
有序等行为细节入手，对学生的养成教育的作法常抓不懈。
这些做法对我们都是有益的启发和借鉴，他们从“大处着眼，
小处着手”，在细节上较真，体现出一种高境界办学理念。



我们所参观考察的学校都是在全国知名度很高的学校，而他
们的办学也是各有特色，各有所长。如杭州市崇文实验学校，
是全国第一所专门实施小班化教育的学校，也是全国第一所
全面实施新班级教育管理的学校。学校布局创意新，班级管
理方法新，教师工作思路新，校园生活风貌新，开放办学理
念新，新的办学创意，新的班级管理的理念，现代教育技术
在办学过程中的运用，无不给参观者以耳目一新的感觉。尤
其是学校开展的新班级教育，是在开展小班化教育的环境下
学生主体性发展的研究。著名教育家吕型伟教授认为“新班
级教育”是中小学教育改革的发展趋势，是教育改革中具有
革命性的动作。八个转变给我留下了深刻的印象：从分科教
学向教师包班转变，从单独授课向教学协同转变，从单一课
程向学科综合转变，从被动学习向主动建构转变，从单纯认
知向社会交往的合作学习转变，从分数至上向多元评价转变，
从“黑板加粉笔”向现代教育技术转变，从“苦学”向“乐
学”转变。

此次考察学习是一次难忘的学习经历。不论是听讲座、互动
交流、还是听课、参观，对我来说都是一次宝贵的学习机会，
使我的认识水平上了一个档次!让我认识到，作为一名教师，
树立终身学习的意识，光采博纳，在反思中调整自己，在调
整中提高自己，努力实践新的教育理念，努力实施素质教育
是使自身提高发展的根本!在今后的工作中，我会更加努力的
充实自己，不断改进自己的工作方法，力争使自己的工作更
上一层楼。

1、建议自己进一步加强与外界的沟通与交流，不断加强理论
与实践学习，开阔自己的视野。

2、建议学校进一步加强对教职工的各项业务培训指导，提高
教职工工作责任心，增强教职工凝聚力。

3、建议学校进一步加强对开展每项活动的落实，特别是课外
活动的开展，制定出具体开展工作的措施，完善监督考核制



度，充分调动教职工参与活动的积极性，保证活动时间，具
体到人，切实发挥好各级领导的指导、监督和管理的职能作
用。

4、建议加强对骨干教师的培养和管理，充分发挥好骨干教师
的模范带头作用。

5、建议加强对各教研组和班主任的管理，让教研组和班主任
切实发挥作用。

以上就是我本次外出学习的收获，纯属个人不成熟的想法，
希望能对学校的发展起到一定的促进作用。不对之处敬请领
导批评指正。期待学校和自己通过本次学习活动有一个新的
发展!总之，我们这次外出参观是一次很好的学习机会，收获
非浅。我决心把看到的经验化为工作动力，少说大话、空话、
假话，多干实事，每干一件事要考虑是否有长远性，将来是
否产生回收率。学习人家的先进思想和先进的管理手段，把
学生的积极性调动起来。把这两所学校的拼搏精神和先进思
想带回学校，大力弘扬求真务实的精神，一步一个脚印，从
小事做起，争取培养出更多优秀的学生。

参观医院心得体会篇二

各位领导、老师大家好，我是自动化工程学院…，首先感谢
各位领导和老师给我们这次参观…..有限公司的宝贵机会。

这是我生平第一次进入电厂，这么近距离的接触电厂，接触
辛勤工作的工人。我看到了很多，学到了很多，感触也很多。

首先无论是….变电站还是…调度中心跟我以前想象的不太一
样，我之前觉得每天在电厂中工作非常辛苦，有时可能很乏
味，所以员工们每天很疲惫。但是今天一见，发现每个员工
对自己的工作非常熟悉，虽然工作量很大，但是工作的井然
有序，精神十足，工作效率非常高。其次我亲眼看见如此多



大型自动化设备和各种仪器仪表同时运作，给我的感觉非常
震撼。

在学校里每天都在学的一些课程，像是电力系统运行、变压
器、电机学等等，虽然老师讲的很精彩，我们学生对它们的
工作原理也很清楚，但是我们只能想象高压变电站以及变压
器运行的情况，比较抽象，今天看见了，让我对它们有了深
一层次的认识，而且在电网调度中心看见了我们每天用的电
是如何从电力系统中进行调度的，切身的感受到了电力公司
的高科技技术以及飞快的发展。

感谢….公司给予我们大学生的帮助，在学校设立助学金并捐
赠图书资助贫困大学生，这既是对我们的一种肯定也是对我
们的一种鼓励，使我们有更多的精力、更多的动力去学习去
奋斗。从中我们也看到了省电力公司浓厚的企业文化以及强
烈的社会责任感。在这之前我对自己毕业后到电厂具体做什
么工作还非常模糊，很多时候对自己以后的工作道路甚至人
生道路都感到有些茫然，不知道自己到电厂后到底干什么。
通过今天的参观，让我对自己以后的工作以及工作环境不再
迷茫，并且充满了斗志。作为应届毕业生，我喜欢拥有如此
浓厚企业文化，拥有如此强烈社会责任感的公司，更喜欢在
这样的管理模式和这样的环境中工作。我会为进入像这样的
公司努力学习奋斗。

最后我觉得我们大学生需要跟多的像这样走进国家电网的机
会，更早的了解自己将来所要从事的工作以及工作环境，这
样才能避免对以后工作的迷茫，从而也对大学中的学习充满
了斗志。再一次感谢…电力有限公司给我们大学生的帮助以
及这次参观贵公司的宝贵机会，谢谢大家。

参观医院心得体会篇三

------xx年8月12日下午我们在一拖培训中心进行了安全教育。
老师给我们看安全生产记录还有事故案例，一些注意事项加



血淋淋的案例，尽管我很害怕，不敢听不敢看，但我不能，
我必须听还要看，还要做笔记，这些血淋淋的案件给人们敲
响了警钟。老师给我们提了好多要求，我们都必须做到，毕
竟事故发生了谁也负担不起。xx年9月11日我们顺利到达洛阳
一拖，一切安排妥当之后就上街逛逛，就那样打量着这个环
境优美的城市，对于我们一切都是新鲜的，不同于焦作，她
比焦作更有文化韵味，然后就准备吃饭，我们就找那些在焦
作没有的东西吃，过后就回住处等着下午的安全教育。而杜
绝这些安全危害的唯一办法就是严格遵守工厂的安全要求，
其主要注意事项：

不允许穿凉鞋进厂;

进厂必须穿长裤;

禁止在厂里吸烟，被发现者罚款;

进厂后衣服不准敞开，外套不准乱挂在身上，不得背背包进
厂;

人在厂里不要成堆，不要站在主干道上;

注重自身和学校形象;

不准乱按按扭、开关;

注意安全!!!

参观医院心得体会篇四

在当今数字时代， VR 技术正在快速发展。越来越多的人们通
过 VR 技术，从家中的计算机上或是穿戴式头戴设备中进入
虚拟现实世界，并参观博物馆、名胜古迹等等。这种模拟参
观的方式，不但增加了人们的学习体验，而且大大节省了时



间和金钱成本。

第二段：参观体验

在 VR 世界中参观，虽然与实际参观不同，但也带来了不同
寻常的体验。对我来说，参观旧金山市立艺术博物馆是一个
非常特别的体验。虚拟画廊展示了众多绘画、雕塑和装置艺
术作品，而无需排队和挤人群，随便停留观赏，真是爽！甚
至可以在 VR 世界中走入画作中，欣赏鲸鱼跃出海面的场景，
与画中人物心灵沟通，就像是真正的暂停了时间。每一幅作
品后面的故事、作者、时代背景都一一展示，又能增加更多
的见识，实在是效果拔群。

第三段：节约成本

再次欣赏文艺作品的价格不可谓不高昂，特别是大型博物馆。
但是在 VR 中参观是非常便宜的，甚至有些 VR 应用是免费
的，与实际参观相比，这的确是相当不错的。另外，VR 技术
也允许您无需出国或远行，就可以参观世界各地的名胜古迹，
了解不同国家的历史人文，也是一种非常独特的体验。

第四段：沉浸式学习

由于 VR 环境是一种全新的模式，每个人参观时都可以使用
自己的思维和感官去感知和认识其中的事物，学习效果很不
错。由于虚拟环境可以提供沉浸式环境，所以参观者可以更
加深入地了解和探索一个地方或事物。即使只是以视觉方式
体验和了解世界，也能够给人带来不同的教育体验。通过 VR
技术学习，我们可以享受自由与优越，同时也感受到知识的
丰满和无穷无尽的发掘可能。

第五段：结论

通过 VR 技术的发展，人们不再需要耗费时间和金钱在跨国



或遥远的地方，只需要平凡的电脑和穿戴式VR设备便可以随
时参观世界各地的名胜古迹。虚拟现实世界为我们提供了新
的学习和旅行模式，给我们带来新体验、新认知和新价值。
在技术飞速发展的今天，VR 为我们开辟了一片崭新的视野，
让我们不出门 // 也能跨越山海。

参观医院心得体会篇五

6月3日-6月4日我有幸到薛城区临山小学学习和参观，在历时
两天的考察学习中，我们先后听取了天津市河东区实验小学董
[校长、薛城区临山小学王栋校长关于特色办学的工作报告，
并实地参观了薛城区临山小学特色办学及文化氛围。听取了
王敏勤教授的专题报告，观看了薛城区临山小学才艺节目，
听了两节高质量的课及说课。虽然这次考察学习活动已经结
束了，但所参观的学校的校容校貌、教育理念、办学特色、
师生风采无不给我留下了深刻的印象，使我感触颇深，内心
久久不能平静，胸中似有千言万语，却无从下笔。另外还学
习了天津市河东区实验小学的办学理念“好习惯”、“负责
人”、“高质量”深深地被打动;疏理了自己的思绪之后，使
我更加清楚的认识到，新时期教师工作应具备必须的技巧和
素质。下面我就从以下五方面谈谈这次考察学习的一点感受
和体会。

一、真正的教育是以学生为本的素质教育，素质教育才是教
育的归宿。

实施素质教育是当前我国教育的主旋律，新课程的实施和教
改理念的不断实践，成为落实素质教育的助推剂，教师和教
育教学管理者是教育发展、学生成长的生力军。我们所参观
考察的学校(薛城区临山小学)，集中优势教育资源，办优质
教育，并取得了显著成效;着眼于学生的德、智、体、美、劳
等五育并举，个性是才艺教育、美读、美写教育大力彰显了
办学特色。学生的实践潜力与创新意识兼顾。大到学校的硬
件设施，小到校园中的一草一木，无不展现着良好而又务实



的育人氛围，无不体现着素质教育旺盛的生命力。例如：学
生的手工制作展示、各种功能室的利用、用系统论的观点管
理学校等使学校的发展步入良性循环的轨道，取得了很好的
教育教学成绩。教育就是塑造人，让学生享受高起点、高品
位的德育，培养学生良好的品质与坚强的意志，成为有人性
的人。相比之下，我以前在潜意识之中还是只看重学生的成
绩的，在育人方面缺少创新和实践，在教育教学管理方面为
学生德育方面的发展创造的条件还不够。学校所构成的教育
规模、管理风格和办学特色无不渗透着教育者的教育智慧，
无不凝聚着他们辛勤的汗水。教育是一项神圣的事业，学校
将素质教育演绎的淋漓尽致，大气豪迈而又自信!

二、教育的成功源自教育细节的成功。

学校是教书育人的场所，草率、粗放的校园环境无疑对学生
有着潜移默化的伤害。我们所参观的薛城区临山小学校园环
境优美，建筑设计布局合理，校园文化氛围浓厚。名人画像、
雕塑、格言警句随处可见。学生的绘画作品、书法作品、小
制作、工艺品等在细微之处体现着教育者为学生才能的展现
和拓展所做的努力与良苦用心。这些做法对我们都是一种启
发和提醒，如果我们在这些方面进入了一种常规教育的话，
那么对学生身心的健康成长、才能的展现无疑是一种促进。

三、提高自身基本素质，做学生的良师益友。

教师一言一行，一举一动都直接对学生起着潜移默化的作用。
自古以来就强调身教胜于言传，要求学生做到的，教师首先
做到，而且要做的更好，更具有示范性，在无形之中为学生
树立榜样。同时教师还要善于创新，做到以德育德、以个性
育个性、以创新育创新。要想做到这些，教师还要不断的完
善自己，不断地学习有关知识，提高自身素质，严于律己，
以身作则，才能在学生中树立实实在在的形象。著名教育家
魏书生说过：“教师应具备进入学生心灵的本领。育人先育
心，只有走进学生的心灵世界的教育，才能引起孩子心灵深



处的共鸣。”所以老师要善待每一个学生，关爱每一个学生，
把学生当作自己的孩子，当成自己的朋友，给学生以心灵的
自由，多与每一个学生接触，缩短师生间的心理距离，与学
生打成一片，切实走进学生的心灵，做学生最信任的领路人。

四、教师要有职责心

教师肩负着即教书又育人的重任。首先，教师要有严谨的治
学态度，雄厚的学科专业知识和广博的科学文化知识。其次，
教师还要有良好的职业道德与职责感、使命感。这样就会有
为教育事业无私奉献、就会有甘为人梯、善为人梯的精神。
这两天的考察学习使我认识到作为学生老师，要用自己满腔
的爱去关心，去尊重每一个学生，耐心细致地去指导每个学
生，才能做到对学生的关心，体现出教师的职责心，学生才
能养成良好的学习习惯，得到良好的教育。

总之，此次考察学习是一次难忘的学习经历。对我来说是受
了一次极好的教育，也是对我教育教学工作的鞭策!以上仅是
我个人考察学习的一点体会，并不能展现此次参观考察的全
貌。透过学习，我认识到，作为一名教师，树立终身学习的
意识，不作井底之蛙，在反思中调整自己，努力践行新课程
理念，努力实施素质教育才是根本，才能不虚此行!我在今后
的工作中，要多学习先进经验，不断改善自己的工作方法，
力争使自己做的更好。


